



EL MISIONERO (chamamé) Polito Castillo - Héctor Chávez

Soy misionero nací en la selva
junto al aroma del naranjal
donde la tierra es colorada
cual bellas flores que da el ceibal.

Itá refleja todo el martirio
de nuestra raza en su color
allí los cerros de azul nimbados
dan al paisaje manso esplendor.

ESTRIBILLO

***Quando en el cielo reina el lucero
el mate amargo fuerzas me da.
Y muy temprano feliz me largo
por los senderos del yerbatal.***

//

En los yerbales que están cerquita
del bello pueblo de Concepción
cumpló contento con mi trabajo
soy tarefero de profesión.

Después del rudo trabajo diario
me voy rumbeando al tacuaral
donde en su rancho una guaynita
ansiosa espera verme llegar.

ESTRIBILLO # 2

***El aliciente de tu cariño
y el de mi padre me hace feliz.
Soy misionero criollo orgulloso
canta a su tierra del guaraní.***